

藤倉ハウス便り1月号

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

今月号は 2024 年末の様子を中心にまとめました。

クリスマス～☆ 足場を作って作業☆さすがです☆
松之山なのでツリーは杉の木です☆NW さんが持ってきてくれました☆クリスマスはいいですねえ(*^-^*)



たまには外食を
温泉街のラーメン屋さんに行きました。
「そこに行くなら」と急遽用意！
正装で行きました♪



降りました！！
早速、スキー(^-^) アルペンなのにクロカンのように♪
ワクワクが止まりません♪



野鳥こけし体験

森の学校キョロロで開催された体験会
に行ってきました♪今回はオオルリです
集中して頑張りました！



12月21日 冬至きました(^-^)
先月号で登場した「柚子's」再登場☆
いつの間にか三つ目になっていました。
柚子湯は
温まりますね～♪
最高でした！！



松之山温泉スノーパークをホームグレンデに
コーチの方々から教えてもらったことを復習しながら
先輩方、仲間と日々切磋琢磨しています。
どこかで見かけましたら、
声をかけてあげてください。
応援よろしくお願いいたします。



2024-2025 スキーシーズン始動！

A君より意気込みをどうぞ☆

「1/15.16の大会で、初めての前走をさせて
もらえます。先輩方が全中への切符を掴むため
の大事な試合なので、僕の前走を見てもら
って勇気を与えられる滑りをしたいです。自
分自身もこの大会の中で緊張せずに、コー
チの方々に教わってきた事や自分の滑りも取
り入れ、自分らしい滑りを最大限に発揮して
いきたいと思っています。」

1/19 SnowCountryCup

ジュニアオリンピックの出場切符を掴むため
の大事な第一試合なので気合を入れていき
たいです。目標は3位以内に入ることです。ラ
イバル達と顔を合わせ、戦っていきたいで
す。」